

## Discurso íntegro de Florentino Pérez en el acto de presentación de Xabi Alonso

Buenas tardes y bienvenidos a la Ciudad Real Madrid.

Los madridistas de todo el mundo sabemos lo que representa esta ciudad deportiva. Aquí se construyen los sueños y las ilusiones de millones de personas unidas a través de un sentimiento que es universal como es el madridismo.

El madridismo es algo que se alimenta cada día con los valores que han forjado la historia de este club. El Real Madrid pertenece al corazón de la gente porque este escudo representa todos esos valores que se transmiten cada día en esta ciudad deportiva: la cultura del trabajo, el sacrificio, la humildad, el respeto, la superación permanente, el compañerismo y la solidaridad.

Estos valores han sido los pilares para poder lograr un palmarés difícil de igualar y para haber podido disfrutar, en estos años, de una de las etapas más exitosas de nuestra historia. Las 6 Copas de Europa conseguidas desde 2014 hasta hoy es el símbolo de lo que es el Real Madrid, la institución deportiva más querida y admirada del mundo, con más de 630 millones de seguidores en las redes sociales en todos los continentes.

Y la fuerza de este club es la de seguir trabajando para que se cumplan los sueños de todo el madridismo. Por eso, hoy es un día muy especial para todos los que sentimos pasión por el Real Madrid.

Hoy es el comienzo de una nueva etapa repleta de ilusión y de intensas emociones. Porque llega un nuevo entrenador que ya es uno de los mejores del mundo, y que representa todos los valores del Real Madrid porque sabe perfectamente lo que significa este escudo y esta camiseta. Con él como jugador, se inició esta nueva etapa dorada de nuestra historia al conquistar la inolvidable décima Copa de Europa en Lisboa. Hoy damos la bienvenida a uno de los nuestros, a Xabi Alonso.

Querido Xabi, bienvenido de nuevo a la que es tu casa, bienvenido al Real Madrid.



Quiero que sepas que estamos orgullosos de contar contigo para seguir construyendo la gran historia de nuestro club. Estoy seguro de que hoy estarás viviendo un momento muy emocionante porque los que te conocemos sabemos lo que representa el Real Madrid para ti.

Lo demostraste ya cuando en el año 2009 llegaste con todas las ilusiones para dejar tu huella en el Real Madrid durante 5 temporadas. Ganaste la Décima, 1 Supercopa de Europa, 1 Liga, 2 Copas del Rey y 1 Supercopa de España. 6 títulos que marcaron el inicio de una etapa que quedará para siempre en la memoria del madridismo.

Como jugador has marcado una época no solo en el Real Madrid. Con el Liverpool ganaste también otra Copa de Europa, 1 Supercopa de Europa, 1 FA Cup y 1 Community Shield.

Y con el Bayern de Múnich, 3 Bundesligas, 1 Copa de Alemania y 1 Supercopa de Alemania.

Y por supuesto, eres también una de las grandes leyendas de la selección española, con la que ganaste el inolvidable Mundial de Sudáfrica de 2010 y las 2 Eurocopas en el 2008 y 2012.

Ahora, vuelves a esta casa donde diste tus primeros pasos como entrenador. Todos sabíamos muy bien cuál iba a ser tu destino desde que te sentaste por primera vez en un banquillo, en el año 2018, para dirigir al Infantil A del Real Madrid. Aquel equipo se proclamó campeón de Liga y del Torneo de Campeones. Pero lo más importante es que era el inicio de un camino que ibas a realizar con tu estilo y con tu filosofía del trabajo.

Un camino que continuaste en tu querida Real Sociedad, dirigiendo al primer filial con el que conseguiste el ascenso a la Segunda División del fútbol español.

Y has logrado algo que ya es historia en el fútbol alemán. Tres temporadas en el Bayer Leverkusen para alcanzar lo que este equipo, también admirado por todos, no había conseguido nunca: ganar la Bundesliga alemana. Y además de esa gesta, también has logrado que el Bayer Leverkusen ganara su primera Supercopa de Alemania y su segunda Copa de Alemania.

Este camino, junto a tu brillante trayectoria profesional, te convierte ya en una de las grandes figuras del fútbol y en uno de los mejores entrenadores del mundo.



Y hoy regresas al Real Madrid como entrenador del primer equipo para afrontar de nuevo, uno de los grandes desafíos de tu vida. Te acompaña tu gran compañera de viaje, tu mujer Nagore. Ella, junto a tus hijos y a tu querida familia, te seguirán apoyando en esta maravillosa aventura.

Y contarás también con una afición que te quiere y que te admira. Sabes muy bien la exigencia de este club que siempre tiene hambre de títulos y que no se rinde nunca. Estamos convencidos de que juntos volveremos a compartir muchas alegrías.

Querido Xabi, bienvenido a tu casa. Bienvenido al Real Madrid.